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The 2025 National Volunteer Week theme, Volunteers Make Waves, highlights 
the power of collective action to create lasting change. The Canadian  

Veterinary Medical Association (CVMA) is proud to celebrate our more than 
550 dedicated volunteers. Your time, expertise, and voices strengthen  

veterinary medicine, protect animal health and welfare, and support the 
entire profession.

Like a wave, your efforts build momentum, shaping a stronger future for 
veterinary medicine in Canada and beyond.

Thank you for your unwavering commitment to leadership, advocacy,  
and progress.

Le thème de la Semaine nationale de l’action bénévole 2025, Les bénévoles 
font des vagues, met en évidence le pouvoir de l’action collective pour créer 
un changement durable. L’Association canadienne des médecins vétérinaires 

(ACMV) est fière de célébrer ses plus de 550 bénévoles dévoué(e)s. Votre temps, 
votre expertise et vos voix renforcent la médecine vétérinaire, protègent la santé 

et le bien-être des animaux et soutiennent l’ensemble de la profession.

Comme une vague, vos efforts créent un élan, façonnant un avenir plus fort pour 
la médecine vétérinaire au Canada et au-delà.

Merci pour votre engagement indéfectible envers le leadership, la défense des 
droits et le progrès.
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THANK YOU
MERCI
NATIONAL VOLUNTEER WEEK
APRIL 27 TO MAY 3, 2025

LA SEMAINE DE L’ACTION BÉNÉVOLE
27 AVRIL AU 3 MAI 2025

VOLUNTEERS MAKE WAVES
LE BÉNÉVOLAT FAIT DES VAGUES
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